

Protokoll der FSR-Sitzung vom 15. Juli 2020

Beginn:	18.15 Uhr
Ende:	18.47 Uhr
Anwesende:	Laurits Blank, Felix Blanke, Martin Böhm, Marilena Borges, Laura Caspers, Antonia 'Tonie' 'Toni' 'Minnie' Ellerbrock, Patrick Haase, Thomas Häbel (ab 18:18), Laura Khaze, Fabien 'Bö' 'Bieni' Nießen, Marena Richter, Julia Rötten, Janna Schmidt, Nicolas Schmitt, Paul Schmitt, Yannik Spitzley, Moritz Waldmann, Jonathan Wiebusch (ab 18:17), Zbigniew Wojciechowski
Sitzungsleitung:	Laura Khaze
Protokoll:	Janna Schmidt

Alle Protokolle
im Internet:
www.fsmath.uni-bonn.de

TOP 0: Hallo (18:15-18:18)

Die Sitzung findet auf Discord statt. Laura K. eröffnet die Sitzung und überprüft die Anwesenheit.

TOP 1: Berichte (18:18-18:27)

Prüfungsausschuss: Bieni berichtet vom Prüfungsausschuss.

RTL: Laura K. berichtet, dass RTL West eine Stellungnahme von jemandem haben wollte bzgl. des Briefs im Generalanzeiger – vorzugsweise Mathe/Lehramtsstudierende. Es wurde schulteamintern darüber diskutiert und letztendlich komplett abgesagt, weil das – insbesondere so spontan – nicht sinnvoll ist, eine Stellungnahme zu geben. Die Corona School hat auch ne Anfrage bekommen. Hääh?

Fabian aus dem Schulteam hat vorgeschlagen, einen AK zu gründen, um die im Generalanzeiger angesprochenen Probleme mathematikintern aufzuarbeiten. Janna sagt, dass man gucken muss, inwiefern man so einen AK aufzieht, sodass was Gutes bei rumkommt. Wir sprechen auf der nächsten Sitzung nochmal darüber, auch falls wir eine solche Task Force gründen. Interessierte können Kontakt mit Fabian suchen.

Hüpfburg: Felix berichtet, dass wir Hüpfburgen von der Stadt gemietet hatten für KoMa und Sommerfest. Es sind pro Hüpfburg 40 Euro Verlust entstanden, weil wir die Leihgebühren trotz Absage bezahlen müssen.

TOP 2: Veranstaltungen (18:27-18:31)

Telefon-AWD: Wollen wir Ferien-AWD-Zeiten? Ja. Also ab jetzt nur noch zweimal die Woche.

Tag	zuständig
Di, 21.07	Zbiggi
Do, 23.07.	Laura K.
Di, 28.07.	Laurits
Do, 30.07.	Janna

Semesterferien: Wer irgendwas hört über irgendwelche (gewünschten) Formate, möge dies bitte an den Veranstaltungs-AK weitertragen, damit wir coole Sachen planen können.

TOP 3: Sonstiges (18:31-18:47)

Website: Marena war ja im Teilmenge-PA-Gespräch. Auf unserer Website soll stehen, dass Präsenzlehre – soweit möglich – stattfinden soll, damit sich Leute darauf einstellen können. Janna kümmert sich.

mathmax: Für diesen TOP schließen wir die Öffentlichkeit aus.

Scanner: Zbiggi berichtet, dass der Scanner im Büro kaputt ist. Also er ist angeschlossen, aber der PC erkennt ihn nicht. Ist erstmal nicht schlimm, weil ja eh keiner das Büro benutzen soll. Falls jemand zufällig dringend ins Büro muss, kann er sich ja als Scannerflüsterer versuchen.

FSV: Bieni berichtet, dass am 5. August eine FSV stattfindet, wenn nicht viele Leute schreien, dass sie da nicht können.

Einschreibung: Tonie fragt, wie es mit der Einschreibung aussieht. Das Erstreferat soll sich bitte informieren, wann die sind, damit wir zu den relevanten Zeiten Erstzeitungen verteilen können (falls coronatechnisch möglich).

Laura K. schließt die Sitzung.

Laura Khaze
Sitzungsleitung

Janna Schmidt
Protokoll